
USO DE LA M-N

CASOS EN QUE SE ESCRIBE M

Se escribe M Antes de B y P. Campo, tambor, también, campeón

Se escribe M Al final de palabras provenientes 
del latín o extranjeras. Auditórium, currículum, álbum

Se escribe M delante de N. Alumno, amnistía, insomnio

CASOS EN QUE SE ESCRIBE N

Se escribe N antes de V. Envío, invitar, invierno
Se escribe N delante de palabras formadas con 
CON, EN, IN. Innoble, connatural

Se escriben con N las palabras que empiezan 
con TRANS, CONS, CIRCUN, INS. Transporte, constancia, circunscribir, instrumental

m-n


